

Pressemitteilung



Mehr Wert.
Mehr Vertrauen.

Perfekt vorbereitet

21. Juli 2023

TÜV SÜD Life Service: Kostenfreier Infoabend zur MPU

München. Jedes Jahr werden fast 100.000 Verkehrsteilnehmer in Deutschland zu einer Medizinisch-Psychologischen Untersuchung (MPU) aufgefordert. Die Gründe können vielfältig sein: Fahren unter hohem Alkoholeinfluss oder Einfluss von Betäubungsmitteln, häufige Straßenverkehrsverstöße oder wiederholte Auffälligkeiten in der Probezeit. Wurde der Führerschein entzogen und eine MPU angeordnet, stehen viele Betroffene zunächst vor einer Reihe an Fragen und wissen nicht, was auf sie zukommt. Um sich richtig auf die MPU einstellen zu können, sind sie auf verlässliche Informationen angewiesen. TÜV SÜD hilft dabei.

„Betroffene sollten frühzeitig aktiv werden, um gut informiert und ohne Aufregung in die MPU gehen zu können“, rät Andrea Häußler, Verkehrsexpertin und Mitglied der Geschäftsleitung der TÜV SÜD Life Service GmbH. TÜV SÜD Life Service bietet dazu den kostenlosen und unverbindlichen Infoabend „MPU Durchblick“ an. Bei dieser 60-minütigen Infoveranstaltung erfahren Interessenten alles, was sie über den Ablauf, Formalitäten und den Inhalt der MPU wissen müssen.

Die wichtigsten Inhalte der Infoveranstaltung im Überblick:

- Ablauf eines Untersuchungsgespräches mit dem Arzt und Psychologen
- die Durchführung der Leistungstestung
- erforderliche Abstinenznachweise und die zugrundeliegenden Qualitätskriterien
- die Arbeitsweise der Begutachtungsstelle (Formalitäten, Durchführung)

Das Angebot kann entweder online oder direkt vor Ort in einem Service Center wahrgenommen werden.

Termine gibt es unter: <https://www.tuvsud.com/de-de/branchen/mobilitaet-und-automotive/fuehrerschein-und-pruefung/mpu-untersuchungen-bei-tuev-sued-life-service/online-infoabend-anmeldung>

Pressekontakt:

Vincenzo Lucà TÜV SÜD AG Unternehmenskommunikation Westendstr. 199, 80686 München	Tel. +49 (0) 89 / 57 91 – 16 67 Fax +49 (0) 89 / 57 91 – 22 69 E-Mail vincenzo.luca@tuvsud.com Internet www.tuvsud.com/de
--	---

Im Jahr 1866 als Dampfkesselrevisionsverein gegründet, ist TÜV SÜD heute ein weltweit tätiges Unternehmen. Mehr als 26.000 Mitarbeiter sorgen an über 1.000 Standorten in rund 50 Ländern für die Optimierung von Technik, Systemen und Know-how. Sie leisten einen wesentlichen Beitrag dazu, technische Innovationen wie Industrie 4.0, autonomes Fahren oder Erneuerbare Energien sicher und zuverlässig zu machen. www.tuvsud.com/de